

Musycab PCM Ngampel, Ada Peningkatan Kesadaran Masyarakat di Bidang Kesehatan

Senin, 24-10-2016



Kendal. Pembangunan di bidang kesehatan diarahkan agar masyarakat memiliki kesadaran, kemauan, dan kemampuan hidup sehat bagi setiap orang dalam rangka mewujudkan derajat kesehatan masyarakat yang setinggi – tingginya, dan salah satu pola hidup sehat masyarakat adalah buang air besar (BAB) di jamban, tidak di sungai atau di sembarangan tempat. Demikian dikatakan oleh Camat Ngampel, Heru Purnomo, SH, MM, ketika menyampaikan sambutan pada upacara pembukaan Musycab Muhammadiyah, Aisyiyah, Nasiatul Aisyiyah, dan Pemuda Muhammadiyah Ngampel Ahad (23/10) di pendopo balai desa Kebonagung, Ngampel.

Menurut beliau, masyarakat di Kecamatan Ngampel sudah memiliki tingkat kesadaran di bidang kesehatan terkait dengan BAB, “ Terjadi peningkatan 75 % kesadaran masyarakat Ngampel di bidang kesehatan, terutama buang air besar di jamban “ katanya. Untuk pembangunan di Kecamatan Ngampel menurut beliau sekarang sedang gencarnya betonisasi jalan, “ Di Ngampel hampir semua jalan bisa diakses dengan mudah, karena betonisasi “ ujar Heru sambil mengajak kepada Muhammadiyah Ngampel untuk selalu berbuat baik kepada masyarakat di berbagai bidang kehidupan, “ Berbuat baiklah kepada ummat, sesuai simbol Muhammadiyah, yaitu matahari yang selalu menyinari bumi tanpa henti “ pesan camat yang sudah bertugas di Kecamatan Ngampel selama 2 tahun.

Kepada pengurus baru yang akan dipilih beliau juga berharap supaya ada tanggung jawab terhadap organisasi yang dipimpinnya, “ Pengurus harus bertanggung jawab untuk membawa organisasi agar lebih maju, membangun suasana demokratis, dan dialogis “ uturnya.

Sebelumnya, Ketua PCM Ngampel Musyafak, S.Pd.I memandang perlu adanya sinergi program pemerintah dan Muhammadiyah Ngampel yang akan dilaksanakan “ Kami akan membangun kerja sama dengan lembaga pemerintah, lewat program kecamatan yang bersifat umum, dan Kantor Urusan Agama yang bersifat spiritual atau keagamaan dalam rangka membangun Ngampel yang berkemajuan “ katanya. Beliau mengakui selama ini merasa kurang berkomunikasi dengan pemerintah kecamatan, dan berharap pada pimpinan baru ada jalinan kerjasama yang baik.

Turut hadir dalam upacara pembukaan wakil ketua PD Muhammadiyah Kendal, Drs. H. Khaerudin Rais, dan wakil ketua PD Aisyiyah Kendal, Hj. Luluk Arifatul Chorida, S.Pd.I, Dip.Kmd. Kepada peserta Musycab, Khaerudin mengingatkan, Muhammadiyah sejak kelahirannya mencanangkan sebagai gerakan sosial dan dakwah “ Muhammadiyah dalam kelahirannya sebagai gerakan sosial dengan mengedepankan alqur’an surat al ma’un, dan dakwah di berbagai bidang kehidupan “ Beliau berharap agar di Ngampel memiliki amal usaha di bidang kesehatan dengan mendirikan klinik pratama dua. Musycab bersama tersebut dihadiri oleh 74 peserta, terdiri dari utusan tingkat cabang atau Kecamatan dan tingkat ranting se Kecamatan Ngampel yang menghasilkan beberapa keputusan, yaitu diterimanya laporan pertanggung jawaban pengurus lama, program kerja, dan terpilihnya pimpinan baru, yaitu Sugiyono, M. Pd, Dip.Kmd ketua PCM, Ismi Yuliarni, S.Pd.I ketua Aisyiyah, Hj. Sri Wahyuni, S.Kep, M.Kep Ketua PCNA, dan Ghozwatul Fikri Arfinanda, A.Md, Kep. (AbG/MPI Kendal)